



Bildungszentrum Bodnegg | Dorfstr. 34 | 88285 Bodnegg

An alle Eltern der Klassen 5-10,
das Kollegium sowie die Mitarbeiter/innen des
Bildungszentrums Bodnegg

Alexander Matt | Schulleiter
J.-B.-von-Hirscher-Bildungszentrum
Ganztageschule
Grundschule | Werkrealschule | Realschule
Dorfstr. 34
88285 Bodnegg
Tel.: +49 7520/ 9207 - 11
Fax: +49 7520/9207 - 40
Mail: schulleitung@bz-bodnegg.de

www.bz-bodnegg.de

Bodnegg, den 11.03.2021

Informationen zum Präsenz- und Fernlernunterricht der Klassenstufen 5 – 10 der Real- und Werkrealschule

Liebe Eltern, Kolleg/innen, Mitarbeiter/innen,

die Landregierung hat weitere Öffnungsschritte für Schulen beschlossen. Nach jetzigem Stand organisieren wir den Unterricht ab Montag, den 15.03.2021 für die Sekundarstufe wie folgt:

Jahrgangsstufen 5 / 6 RS und WRS:

- Alle Schülerinnen und Schüler kommen an 5 Tagen pro Woche in den Präsenzunterricht
- Es findet kein Nachmittagsunterricht, keine FZG, keine OF statt
- Kein Sport – die Lücken am Vormittag sind weitgehend gefüllt mit dem Nachmittagsunterricht
- Klassen werden **geteilt** und von einer Lehrkraft zeitgleich in gegenüber / nebeneinanderliegenden Klassenzimmern unterrichtet (i.d.R. kein Video-Streaming) **Damit haben wir entschieden, Abstände zu gewährleisten!**
- Es besteht Maskenpflicht!
- Abstände und Hygieneregeln sind einzuhalten!
- Es findet Unterricht nach angepassten Stundenplänen von 7.45 Uhr bis 12.45 Uhr statt. Die Stundenpläne erhalten sie Schüler über Moodle oder am kommenden Montag. Beginn für alle um 7.45 Uhr. Die Klassenlehrkräfte informieren über die beiden, der Klasse zugewiesenen Räume sowie die Aufteilung der Klasse.
- Busse fahren vormittags nach Plan – keine Beförderung nachmittags!
- Die Notbetreuung 5/6 entfällt.
- Es besteht keine Präsenzpflcht an der Schule. (Die Angebote im Fernunterricht werden dann auf die Bereitstellung von Aufgaben und Arbeitsblätter reduziert. Fernunterricht aus dem Klassenzimmer heraus können wir mit unserer 50 Mbit-Internetanbindung nicht realisieren.)
- Bitte geben Sie Ihren Kindern ein Vesper und Getränk mit. Der Bäckereiverkauf wird nicht angeboten. Es ist nicht gestattet das Schulgelände zu verlassen und zum Bäcker Schupp zu gehen!

Jahrgangsstufen 7 / 8 RS und WRS sowie 9 RS:

- Am Fernunterricht ändert sich nichts.
- Es kann zu kleineren Stundenplanverschiebungen kommen, über die Sie ggf. von den Klassenlehrer/innen informiert werden.

- Notbetreuung für die Klassen 7 ist weiterhin möglich – falls zwingend erforderlich.
- **ACHTUNG:** Lehrkräfte unterrichten jetzt teilweise 5/6-Klässler oder Prüfungsklassen in Präsenz und eine Stunde später die Mittelstufe im Fernunterricht. Daher kann es zu Einschränkungen und Schwierigkeiten kommen:
 - Die Lehrkräfte können nicht mehr vollständig von zu Hause aus arbeiten.
 - Mit einer 50 Mbit-Leitung kann es zu erheblichen Einschränkungen kommen, wenn zu viele Lehrkräfte von der Schule aus Fernunterricht halten.
 - Die Lehrkräfte müssen aus dem Klassenzimmer raus, sich ein Notebook holen, sich ein ruhiges Plätzchen suchen, sich einloggen und den Unterricht beginnen... Es kann also zu Verzögerungen kommen.
 - Die Klassenzimmer sind durch die geteilten Klassen in Präsenz belegt – doppelter Platzbedarf.
 - Die Prüfungsvorbereitung der Abschlussklassen genießt Priorität, insbesondere ab dem 22. März. Dort beginnen zunächst die Englisch- und anschließend die Französisch-Kommunikationsprüfungen.

Abschlussklassen WRS 9, RS und WRS 10:

- Am Präsenzunterricht der Abschlussklassen ändert sich nichts.
- Bitte geben Sie den Jugendlichen ein Vesper und Getränk mit. Der Bäckereiverkauf wird nicht angeboten. Es ist nicht gestattet das Schulgelände zu verlassen und zum Bäcker Schupp zu gehen!

Wir werden uns mit allen, uns zur Verfügung stehenden Möglichkeiten bemühen, den Präsenzbetrieb so sicher wie möglich zu gestalten. Die Schüler/innen haben bislang alle von uns getroffenen Maßnahmen sehr gut angenommen und meist vorbildlich umgesetzt. Dafür sind wir auch Ihnen dankbar, denn der überwiegende Teil der Elternschaft unterstützt unsere Bemühungen.

Inzwischen gibt es die Maßgabe, dass Schulen nach den Osterferien Corona-Testungen durchführen müssen. Wir sind da schon einen Schritt weiter. Seit Anfang dieser Woche haben wir mit Unterstützung unseres Schulträgers die Testlogistik aufgebaut. Aber nochmals: Tests für Schüler sind **FREIWILLIG!** Weitere Informationen, auch zur Beruhigung besorgter Eltern, finden Sie im Schreiben zur Teststrategie oder schauen Sie sich das einfach mal an: <https://youtu.be/Kt7STzYJcPw>

Mit freundlichen Grüßen



Alexander Matt
Schulleiter